

zeigte, was man bei dem mindesten Erzeß zu erwarten habe. Das zog denn auch; man schimpfte auf die wackre Garde, hielt aber Ruhe, und zog ab. Nur 3 Gardisten waren untreu, forderten zum Zuzuge auf, wurden aber sofort zu Arrest gebracht. — Ueberhaupt war das Benehmen der Communalgarde der Stadt Schellenberg und der Amtslandschaft Augustusburg so ausgezeichnet, daß das Amt beiden unterm 16. Juni ein höchst belobendes Zeugniß ausstellte, und auch das General-Commando in einer Ordre vom 8. desselben den Braven das gebührende Lob zollte. Bei unserer Musterung braver Sächsischer Communalgarden kommen wir endlich auf den linken Flügel, auf ein Corps, das in seiner Gesammtheit die vollste Anerkennung verdient. Es ist die wackre Garde

Leipzigs,

geführt von ihrem Commandanten, Dr. Neumeister. Leipzig, das vorzüglichste Heerlager der Demokratie, die Kirchfahrt Blums, der Acker eines Semmig, Bertling, Täckel, Cramer, und wie die Koryphäen nicht des Vaterlandes, sondern nur der Vaterlandsvereiner, Alle heißen, hatte bis zu den Maitagen alle diese feindlichen Elemente durch seine brave Garde in Schach gehalten; und wenn auch Stadtrath und Stadtverordnete im Strudel der Zeit einen Augenblick rathlos waren und sich, statt an das